



salim agro

Catalogue Of Fresh Fruits & Vegetables

Quality Is Our Priority

Introduction

🇲🇦 SALIM AGRO, est une société marocaine située à Casablanca, effectuant l'importation & l'exportation des fruits et légumes frais, Chez SALIM AGRO En mettant en avant l'efficacité, la fiabilité et la satisfaction client,

🇬🇧 SALIM AGRO, situated in Casablanca, It is a company that exports fresh fruit and vegetables, At SALIM AGRO By highlighting efficiency, reliability and customer satisfaction,

Salim Agro Propose Un Large Choix Des Fruits et Légumes Frais

🇲🇦 Notre sélection de fournisseurs qualifiés et certifiés, nous permet d'offrir à notre clientèle une gamme étendue en fruits et légumes de 1ère gamme, biologiques et conventionnels

Salim Agro Offers a Wide Choice Of Fresh Fruits And Vegetable

🇬🇧 We can offer to our customers a wide range of fruits and vegetables, including first-rate organic and conventional varieties, We have a selection of suppliers who are both qualified and certified







🇫🇷 Nous nous sommes positionnés comme un partenaire commercial de confiance pour contourner les difficultés du commerce national et international.

🇬🇧 We have positioned ourselves as a trusted trading partner to circumvent domestic and international trade difficulties.

🇫🇷 Nous nous efforçons de dépasser vos attentes en fournissant un service personnalisé, un traitement rapide et une assistance remarquable à chaque phase du processus de négociation.

🇬🇧 Our aim is to exceed your expectations by providing personalized service, fast processing, and outstanding support at every stage of the trading process.





The schedule for seasonal fruits and vegetables
Le calendrier de fruits et légumes de saison

Availability/ Disponibilité

	Strawberry Fraise	Raspberry Framboise	Blueberry Myrtille	Nectarine, peach, plum Pêche, nectarine, prune	Apricot Abricot	Avocado Avocat	Clementine Clémentine	Apple Pomme	Watermelon Pasteque
Oct. Oct.									
Nov. Nov.									
Dec. Dec.									
Jan. Jan.									
Fev. Feb.									
Mar. Marc.									
Avr. Apr.									
Mai. May									
Jui. Jun.									
Jui. Jul.									
Aou. Aug.									
Sep. Sep.									

Product availability - Disponibilité du produit

Grape Raisin	Grenadine Pomegranate	Tomatoes Tomate	Tomate cerise Cherry tomatoes	Pepper Poivron	Chilli Piment	Green beans Haricot vert	Zucchini Courgette	Potatoes Pomme de terre
								
								
								
								
								
								
								
								
								
								
								
								

- It's important to note that some products will be available throughout the year.

- Néanmoins, il convient de souligner que certains produits seront disponibles tout au long de l'année.



+212 (0)6 61 25 15 97

+212 (0)8 08 60 70 93

Service Commercial

+212 (0)6 62 61 69 03

contact@salimagro.ma

49 ona Makhoulf deroua
casablanca

salimagromaroc
SALIMAGRO